

Uckermark TV

"Musische Bildung jetzt"

Initiative in Brandenburg

Artikel vom: 22.05.2014

Brandenburg. Die Musik- und Kunstschulen in Brandenburg sind in Geldnot. Aus diesem Grund haben sie in dieser Woche eine Volksinitiative gestartet, um mehr Geld vom Land zu bekommen. Die Initiative "Musische Bildung jetzt!" beklagt die ständige Unterfinanzierung der Einrichtungen.

Trotz stetig steigender Schülerzahlen sei der Anteil der Landesförderung an den Gesamtkosten auf neun Prozent zurückgegangen. Neben einer Erhöhung der Gelder, verlangt die Initiative eine Beteiligung des Landes von 1,5 Millionen Euro an dem Programm. 400 000 Euro müssten zudem für die Kunstschulen bereitgestellt werden.

Bildquelle: dpa